

報道関係各位

2015年12月25日 ジェクス株式会社

世界中に愛されるブランドを目指して新しいロゴにリニューアル

チュチュベビー ブランドロゴデザイン変更のお知らせ

http://chuchubaby.jp

ジェクス株式会社(本社:大阪市中央区谷町、代表取締役:辻 正照)は、ベビーブランドである「チュチュベビー」のブランドロゴデザインを変更し、順次新しいロゴの使用を開始しております。

今回のロゴデザインの変更は、日本製ベビー用品の海外需要をはじめとしたグローバル市場を視野に入れ、現行のカタカナ表記「チュチュベビー」からローマ字表記の「ChuChuBaby」へ変更することとなりました。

日本ベビーメーカーの海外需要の伸びは著しく、当社製品においても中国を筆頭に海外マーケットにおける売上は年々増加傾向にあり、取扱国も拡大しております。

新しいロゴデザインは、海外の一部で先行して採用が開始しており、2015 年 12 月 25 日(金)以降、国内の商品においても、商品の切り替えに合わせて導入を進めてまいります。

チュチュベビーは、より多くの方々が声に出して読める表記を採用し、世界中の人々に愛されるブランドを目指してまいります。



■チュチュベビーについて

「きょうの子育てに、もっと笑顔を。」がコンセプト。3歳までの3年間は、日付にすると1000日ちょっと。チュチュベビーは、あっという間に過ぎ去ってしまうその日一日一日に、笑顔を育むお手伝いをしたいと考えています。品質、価格、デザイン、楽しさのすべてにこだわって、ママが笑顔で赤ちゃんに向き合えるハッピーな子育てと、赤ちゃんの健やかな成長を応援します。

■ジェクス株式会社

名称 : ジェクス株式会社

URL : http://www.jex-inc.co.jp/ 設立 : 昭和 35 年 12 月 7 日

資本金 : 3 億円

代表 : 代表取締役 辻 正照

所在地 : 〒540-0012 大阪市中央区谷町2丁目3番12号

事業内容:医薬部外品・医療機器・化粧品・育児用品・生活関連用品等の製造販売